

# GÉOLOGIE AGRICOLE

---

## EXPOSITION DE MONS 1902

---

Le concours prêté à l'agologie par les études géologiques portant sur les roches meubles superficielles semble devoir gagner beaucoup en importance.

Cette proposition pourra se vérifier à l'occasion de l'exposition régionale et internationale d'agriculture qui s'organisera à Mons, l'an prochain, avec l'intervention des pouvoirs publics, par les soins des sociétés provinciales d'agriculture.

La géologie appliquée y aura sa place; des concours seront ouverts aux études géologiques concernant les sols arables des régions intéressées, ainsi qu'à la réalisation des cartes agronomiques types.

Pour le programme complet de l'exposition, on est prié de s'adresser à M. A. MAHEU, secrétaire général, à Erquennes, par Dour.

---